NOGENT-LE-ROTROU

Radio2B, une semaine en direct sur la bande FM

Comme chaque année, la Radio2B tient cinq jours de direct pour la semaine de la radio, avant les vacances de la Toussaint, à Nogent-le-Rotrou. Pour cette 9e édition, rendez-vous sur le 101 FM, du lundi 14 au vendredi 18 octobre.

Le studio de radio du lycée Rémi-Belleau de Nogent-le-Rotrou sera dans le calme plat, lundi 14 octobre, à 6 h 59... avant le grand saut dans une nouvelle semaine de la radio. La neuvième pour la Radio2B

« C'est la première fois qu'on a une telle diffi-culté à remplir la grille du programme », lance Cédric Hounsou, professeur de Sciences économiques et sociales, et fondateur de la radio avec Jonathan Guyot, professeur de Sciences de la vie et de la terre

Non pas par manque d'émissions, bien au contraire... «Il y avait tel-lement d'idées et d'émissions qu'on a été obligés de réduire les créneaux de 15 à 10 minutes pour satisfaire tout le monde!»

Plus de 150 émissions et 37 heures en direct

Au programme, plus de 150 flashs, interviews, jeux, chroniques et discussions, avec des invités locaux et prestigieux, du lundi au ieudi de 7 h à 23 h et le vendredi



Une partie des élèves du club radio, participants à la semaine de la radio, du 14 au 18 octobre 2024, au lycée Rémi-Belleau





jusqu'à 17 h, retransmis sur 101 FM, pour 37 heures de direct au total.

Également une multitude d'émissions spécialisées sur le thème de cette année : le

journalisme dans le monde. Chaque journée est découpée en trois parties distinctes. pour des ambiances diffé-rentes. D'abord le morning, de 7 h à 9 h, rediffusé de 9 h à 11 h, centré sur des actualités, des sketchs, pour un réveil en douceur. Puis le *mi-ding*, de 11 h à 14 h, avec des émissions plus profondes, des interviews, rediffusées entre 14h et 17h. Enfin, le soiring, de 17 h à 20 h, et rediffusé jusqu'à 23 h, avec des jeux, des sujets plus légers, pour terminer la journée sur une ambiance plus détente.

« Pendant chaque pé-riode de rediffusion, on en profite pour s'entraîner avant notre passage en di rect, note l'un des élèves du club radio. Ça nous permet aussi d'avoir un avis extérieur pour des corrections de dernières minutes ».

professionnalisation de la radio

Pendant ces 37 heures de direct, plus de 200 élèves vont passer derrière les micros, dont vingt-deux de l'école primaire Le Champ du Soleil, de Champrond-en-Perchet et treize du collège Pierre-Brossolette de Nogentle-Rotrou. Deux établissements membres de Radio2B. Il faut aussi compter sur de nombreux élèves à la technique, sans qui cette semaine ne pourrait pas exister.

Pour que cette semaine se passe au mieux, le club radio a quant à lui réfléchi à plusieurs règles. En plus des nombreux animateurs qui vont rythmer les différentes parties d'une journée, des élèves référents seront présents dans le studio afin d'encadrer les animateurs et s'assurer du bon déroulement du programme. Et des référents techniques seront aussi présents pour guider les techniciens et conseiller les néophytes.

Des invités

prestigieux Si de nombreuses émissions devront alors se tenir sur 10 minutes, d'autres passages pourront se faire sur des temps plus long, notamment lors d'interviews des invités

Il y aura entre autres, la venue d'Alex Taylor, journaliste, animateur de radio et de télé-vision franco-britannique et parrain de cette édition. Mais aussi une interview de Jean Philippe Agresti, recteur de la région académique Centre-Val de Loire, de Damien Fleurot, rédacteur en chef adjoint du service politique de TF1-LCI, de Miske Alhaouthou, cheffe cuisinière, et d'Olivier Cornet, gérant de la société Propriétés-privées.com à Nogent

D'autres émissions avec Anaïs Leclerc, de la librairie La Place, à Nogent, et l'association Lochna_en_4L, qui va participer au 4L Trophy.

Un nouveau site pour Radio2B

37 heures de direct et au-tant de rediffusions à écouter sur 101 FM ou directement sur le nouveau site de Ra-dio2B.

« On ne voulait plus que Radio2B soit uniquement rattachée au site du lycée Rémi-Belleau, mais ait sa propre identité », détaille Cédric Hounsou. « Un site plus pratique et qui sera évolutif, dans lequel on peut retrouver les pod-casts, les photos, les affiches de la radio ». Pour l'anecdote, c'est

l'affiche de James Leca qui a été retenue pour cette édition. Il y a quelques années déjà, c'est sa grande sœur qui avait réalisée l'affiche pour la semaine de la radio.

RTL, Europe 1, France Inter et consorts n'ont qu'a bien se tenir.

Mathis LAUNAY

À écouter sur 101 FM ou sur le site radio2b.fr

11/10/2024, 11:31 1 sur 1